



## Ecopetrol suspende temporalmente pilotos de fracking en Colombia



POSTED BY: CUARTO DE HORA 13 SEPTIEMBRE, 2022

La empresa petrolera **Ecopetrol** informó a la Agencia Nacional de Hidrocarburos y a la Gerencias Nacional de Licencias Ambientales que suspenderá por el lapso de 90 días los contratos de fracking, los cuales tienen lugar en el departamento de Santander.

La empresa colombiana de **petróleo**s hace su anuncio un mes después de que la Ministra de Ambiente, Susana Muhamad, en compañía de activistas y defensores del medio ambiente radicarán un proyecto de ley para prohibir esta práctica de extracción de gas.

La iniciativa salió luego de que la jefa de cartera de Ambiente con el apoyo de más de 60 congresistas, radicarón el proyecto que pretende prohibir de forma inmediata la suscripción de contratos de exploración y explotación de yacimientos no convencionales.

Por su parte, los ponentes del proyecto aseguraron que en aras de conservar la economía **minera** del país, no se prohibirá la suscripción de contratos de explotación y producción de hidrocarburos que sea a través de mecanismos convencionales.

Por su parte **Ecopetrol** envió un comunicado en el informa que la medida es “abrir un compás de espera” mientras se determina el futuro de los pilotos de fracking, de acuerdo como fue informado por Blu Radio.

*“Ecopetrol siempre ha sido respetuoso de las autoridades y de las instituciones y su actuación seguirá siendo conforme a esta premisa. Ecopetrol ha sido, es y seguirá siendo promotor del desarrollo económico y social en la región del Magdalena Medio. La Empresa mantiene su compromiso con las comunidades de Puerto Wilches y seguirá*

### CARICATURA DEL DÍA

Se montaron en la Petroneta...



### ENVÍA TU NOTICIA



### SÍGUENOS EN FACEBOOK

### INSTAGRAM

### SÍGUENOS EN TWITTER

### Tweets de @CuartoDeHoraCol

**Cuarto de Hora**  
@CuartoDeHoraCol · 4h

#LoÚltimo 🇵🇪 | El presidente Gustavo Petro propone una reforma pensional para que una parte de las cotizaciones en fondos privados pase a Colpensiones y así brindar una pensión de \$500.000 a adultos mayores que no están recibiendo ingresos.  
[cuartodehora.com/2022/09/13/pre...](https://cuartodehora.com/2022/09/13/pre...)



contribuyendo con iniciativas que generan bienestar y desarrollo territorial”, expresan en el comunicado.



[← Previous post](#)   [Next post >](#)

SEA EL PRIMERO EN DEJAR UN COMENTARIO

ON "ECOPETROL" SUSPENDE TEMPORALMENTE PILOTOS DE FRACKING EN COLOMBIA\*

## Deje un comentario

Your email address will not be published.

Comentar

Name \*

Email \*

Website

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

**PUBLICAR EL COMENTARIO**

La moderación de comentarios está activada. Su comentario podría tardar cierto tiempo en aparecer.



### COMENTARIOS RECIENTES



Yamile on Catherine Juvinao debate control político Ocad Paz: Parte de los recursos entregados en contrataciones fueron “a dedo”



David on Polémica por quien sería la próxima directora del ICBF tras fuertes cuestionamientos en su contra



### BOLETINES

Recibe en tu correo las noticias más importantes del día

Email:

**Suscribir**